

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Penanaman Nilai Karakter Tanggung Jawab di Pondok Kerja ABA Mangunsari Tulungagung” ini ditulis oleh Ahmad Aziz Ulil Anwar, NIM 17201163300, jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK), IAIN Tulungagung, dibimbing oleh Suwanto, M.S.I.

Kata Kunci: Karakter, Tanggung jawab

konteks penelitian Pendidikan karakter semakin dibutuhkan pada zaman sekarang, Pendidikan karakter menanamkan perilaku/akhlak yang terbentuk dari kebiasaan dan keteladanan pendidik, baik orang tua, guru, dan lingkungan yang ikut serta membangun karakter tersebut. Salah satu karakter yang penting adalah karakter tanggung jawab. Karena kesadaran manusia sangatlah kurang dalam menjalankan kewajibannya, hal tersebut dapat dilihat dari keseharian manusia yang sering lupa dalam tugasnya. Di Indonesia sendiri untuk mempersiapkan generasi muda yang berkarakter. Pendidikan karakter dimulai dari bagaimana lingkungan kecil seperti keluarga sampai lingkungan dimana ia tinggal.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1. Bagaimana penanaman nilai karakter tanggung jawab pada kegiatan shalat berjama'ah di pondok kerja ABA Mangunsari Tulungagung. 2. Bagaimana penanaman nilai karakter tanggung jawab pada kegiatan kajian kitab di pondok kerja ABA Mangunsari Tulungagung. 3. Bagaimana penanaman nilai karakter tanggung jawab pada disiplin kerja di pondok kerja ABA Mangunsari Tulungagung.

Skripsi ini diharapkan menyadarkan bahwa pentingnya pendidikan karakter terutama rasa tanggung jawab, agar tidak terus menerus menagih perihal hak tanpa menjalankan kewajiban dan tanggung jawabnya. Penelitian ini diharapkan bisa dijadikan acuan bagi peneliti berikutnya atau peneliti lain yang ingin mengkaji lebih mendalam mengenai topik dengan fokus serta *setting* yang lain sehingga memperkaya temuan penelitian ini. Sebagai masukan dan alternatif bagi organisasi pendidikan sehingga dapat bermanfaat untuk mengambil kebijakan organisasi khususnya dalam peningkatan mutu pendidikan karakter terutama rasa tanggung jawab.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah: 1. Kegiatan sholat berjamaah dilaksanakan setiap hari. Dalam meningkatkan kualitas tanggung jawab karyawan atau santri terhadap sholat berjamaah pengasuh memberikan motivasi-motivasi dan arahan-arahan yang sesuai dengan Al-Qur'an dan hadist dengan menjelaskan keutamaan-keutamaan sholat berjamaah agar para santri dan karyawan lebih bersemangat dan tertarik untuk melaksanakannya. 2. Pembelajaran kitab kuning di Pondok Kerja ABA pada dasarnya sama dengan pondok pesantren pada umumnya. Metode yang digunakan adalah metode bandongan. 3. Kegiatan bekerja di Pondok Kerja ABA dilakukan setiap hari kecuali hari Minggu. Hal yang di tekankan oleh pengasuh dalam hal bekerja adalah bekerja bertanggung jawab dalam pekerjaannya dan bukan semata-mata mencari uang untuk keperluan sehari-hari, tetapi juga sebagai bentuk rasa syukur atas nikmat yang di berikan oleh Allah SWT.

ABSTRACT

This thesis with the title "Cultivating the Value of Responsible Character in ABA Mangunsari Tulungagung Work School" was written by Ahmad Aziz Ulil Anwar, NIM 17201163300, majoring in Islamic Religious Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training (FTIK), IAIN Tulungagung, supervised by Suwanto, M.S.I.

Keywords: Character, Responsibility

Research context Character education is increasingly needed today. Character education instills behavior / morals that are formed from the habits and examples of educators, both parents, teachers, and the environment who participate in building that character. One of the important characters is the character of responsibility. Because human awareness is very lacking in carrying out their obligations, this can be seen from the daily lives of humans who often forget their duties. In Indonesia itself, to prepare a young generation with character. Character education starts from the small environment such as family to the environment where he lives.

The formulation of the problems in this study are 1. How to instill the value of the character of responsibility in congregational prayer activities at ABA Mangunsari Tulungagung work station. 2. How to instill the value of the character of responsibility in book study activities at ABA Mangunsari Tulungagung work station. 3. How to instill the value of the character of responsibility in work discipline at ABA Mangunsari Tulungagung work station.

This thesis is expected to make people aware that the importance of character education, especially a sense of responsibility, is not continuous collect regarding rights without carrying out their obligations and responsibilities. This research is expected to be used as a reference for future researchers or other researchers who wish to examine more deeply the topic with other focuses and settings so as to enrich the findings of this study. As an input and alternative for educational organizations so that it can be useful for taking organizational policies, especially in improving the quality of character education, especially a sense of responsibility.

The conclusions of this research are: 1. Congregational prayer activities are carried out every day. In improving the quality of responsibility of employees or students for praying in congregation, the caregivers provide motivations and directions that are in accordance with the Qur'an and hadith by explaining the virtues of congregational prayer so that students and employees are more enthusiastic and interested in carrying out them. 2. The learning of the yellow book at the ABA Pondok Kerja is basically the same as the Islamic boarding schools in general. The method used is the bandongan method. 3. Work activities at ABA Workplace are carried out every day except Sundays. The thing that is emphasized by caregivers in terms of work is that they work responsibly in their work and are not merely looking for money for daily needs, but also as a form of gratitude for the blessings given by Allah SWT.

الملخص

هذه الأطروحة بعنوان "تنمية قيمة الشخصية المسئولة في مدرسة ابا ماعونساري تولونج اجونج" كتبها أحمد عزيز أولي أنور رقم لاقيد ١٦٣٣٠١٧٢٠١١٦٣٣٠، تخصص التربية الدينية الإسلامية ، كلية التربية وتدريب المعلمين تولونج اجونج، بإشراف سوانطا الماجستير.

الكلمات الرئيسية: الشخصية ، المسئولية

سياق البحث هناك حاجة متزايدة إلى تعليم الشخصية اليوم ، حيث يغرس تعليم الشخصية السلوك / الأخلاق التي تتشكل من عادات وأمثلة من المعلمين ، من الوالدين والمعلمين والبيئة الذين يشاركون في بناء تلك الشخصية. من الشخصيات المهمة شخصية المسئولية. لأن الوعي البشري ينقصه كثيراً في تنفيذ التزاماته ، يمكن ملاحظة ذلك من الحياة اليومية للبشر الذين غالباً ما ينسون واجباتهم. في إندونيسيا نفسها ، لإعداد جيل شاب ذي شخصية. يبدأ تعليم الشخصية من البيئة الصغيرة مثل الأسرة إلى البيئة التي يعيش فيها.

صياغة المشكلات في هذه الدراسة هي ١. كيفية غرس قيمة صفة المسئولية في أنشطة صلاة الجماعة في محطة عمل ابا ماعونساري تولونج اجونج ٢. كيفية غرس قيمة شخصية المسئولية في أنشطة دراسة الكتاب في محطة عمل ابا ماعونساري تولونج اجونج ٣. كيفية غرس قيمة صفة المسئولية في نظام العمل في محطة عمل ابا ماعونساري تولونج اجونج.

من المتوقع أن يجعل هذه الأطروحة الناس يدركون أن أهمية تعليم الشخصية ، وخاصة الشعور بالمسؤولية ، ليست مستمرة جمع حقوق دون تنفيذ التزاماتهم ومسؤولياتهم. من المتوقع أن يتم استخدام هذا البحث كمرجع للباحثين المستقبليين أو غيرهم من الباحثين الذين يرغبون في دراسة الموضوع بعمق أكثر مع التركيز والإعدادات الأخرى لإثراء نتائج هذه الدراسة. كمدخلات وبديل للمنظمات التربوية بحيث يمكن أن تكون مفيدة في اتخاذ السياسات التنظيمية وخاصة في تحسين جودة تعليم الشخصية وخاصة الشعور بالمسؤولية.

استنتاجات هذا البحث: ١. تقام أنشطة صلاة الجماعة كل يوم. في تحسين نوعية مسؤولية الموظفين أو الطلاب للصلاة في الجماعة ، يقدم مقدمو الرعاية الدوافع والتوجيهات التي تتوافق مع القرآن والأحاديث من خلال شرح فضائل صلاة الجماعة حتى يكون الطلاب والموظفوون أكثر حماساً واهتمامًا بتنفيذها. ٢. تعلم الكتاب الأصفر في ابا لودج العمل هو في الأساس نفس تعليم المدارس الداخلية الإسلامية بشكل عام. الطريقة المستخدمة هي طريقة باندونجان. ٣. يتم تنفيذ أنشطة العمل في ابا لودج العمل يومياً ما عدا أيام الأحد. الشيء الذي يؤكده مقدمو الرعاية من حيث العمل هو العمل بمسؤولية في عملهم وليس فقط لكسب المال لتلبية الاحتياجات اليومية ، ولكن أيضاً كشكل من أشكال الامتنان للبركات التي منحها الله سبحانه وتعالى.